

Fecha 26.09.2022	Sección Negocios	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

Evita la Sader la entrada de plagas vía AIFA

A fin de reducir el riesgo de introducción de plagas o enfermedades que pudieran afectar la producción y abasto de alimentos en México, la Secretaría de Agricultura inspecciona mercancías agroalimentarias que llegan a la terminal de carga del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

La dependencia informó que personal del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria opera la Oficina de Ins-



REVISIÓN. La terminal de carga del AIFA cuenta con 340 mil metros cuadrados.

pección de Sanidad Agropecuaria de la zona de carga del AIFA, con el fin de fortalecer el Sistema Nacional de Inspección Aeroportuario.

La responsable de la oficina, Mari-cel Andrade, señaló que el personal

de Agricultura cuenta con elementos técnicos y tecnológicos para operar de manera óptima, ya que en una primera etapa laboran en 12 recintos fiscalizados autorizados por Aduanas, los cuales están equipados con cámaras de conservación y congelación que permiten preservar la integridad de los productos durante la inspección.

La operación de los técnicos tiene lugar en las instalaciones de la oficina, las cuales cuentan con espacios altamente especializados para cuarentenar animales vivos, resguardar mercancías retenidas, refrigerar biológicos y embriones, aplicar tratamientos cuarentenarios, de trofeos, pieles y trofeos de caza y área para vegetales secos y semillas, entre otras. **/24 HORAS**

